

Station de Laguiole : le projet de transition de la station se poursuit dans un esprit participatif

Lundi 9 février, le Syndicat mixte des stations de ski de l'Aubrac Aveyronnais (SMSSAA) a animé à Soulages-Bonneval un deuxième atelier de concertation sur le projet de diversification de la station de Laguiole. Représentants du SMSSAA, de l'État, de la Région, du Département, du PNR, de l'Office du tourisme, de l'Association pour la promotion de la station de Laguiole (APSL) et de plusieurs acteurs locaux intéressés (skis clubs, ALSH, association des commerçants, collèges, ONF, etc.) ont répondu présents. Cette démarche participative initiée par le Syndicat mixte a rassemblé une soixantaine de contributeurs et vise à mobiliser le territoire autour de la construction d'un avenir à la station de Laguiole, en tenant compte des évolutions climatiques.

Un atelier en deux temps distincts

Pour introduire cette nouvelle matinée de concertation, les participants ont d'abord pris connaissance des résultats de l'atelier du 8 janvier dernier : positionnement de la station de Laguiole au sein du massif de l'Aubrac ; publics cibles prioritaires (familles, scolaires, habitants du territoire, amateurs de nature) et identité de la station.

Par ailleurs, trois axes principaux ont été proposés afin de structurer la réflexion sur le projet de diversification, en lien avec les stratégies politiques locales (projet de territoire communautaire, pôle de pleine nature du massif de l'Aubrac, stratégies thématiques communautaires...).

Dans un second temps, sous la forme de groupes, les membres présents se sont prononcés sur plusieurs points fondamentaux :

- Quelle structuration de l'accueil à la station (bâtiment d'accueil, stationnement, circulation au sein du site) ?
- Comment valoriser le panorama paysager de la station (en particulier le « Puech du Roussillon » qui culmine à 1407 m), identifié comme l'un des principaux atouts de la station ?
- De quelle manière organiser les activités avec neige ?
- Quelles activités sans neige et toutes saisons faut-il prioriser et structurer ?

Un Conseil syndical prochainement autour de ce projet

Les conclusions de ce deuxième atelier permettront de présenter un projet global de transition de la station de Laguiole aux élus du Conseil syndical du SMSSAA le 27 février prochain, étape indispensable avant d'engager les démarches ainsi que les investissements nécessaires pour sa mise en œuvre concrète.